
《平成30年度 第7回 あいさつ運動》  

日 時：平成30年11月21日(水)  児童の登校時(おおむね 7：50～8：25) 

場 所：子どもたちが割合多く登校する箇所、交差点など  

※保護者の方々のご参加もお待ちしています。PTA名札をお付けいただき、通学、通行する子ど

もたち・方々に「おはようございます」などのあいさつ、声掛けをお願いいたします。 

 

             

 

 

     

 

 

 

 

第 5 回 地域協働学校運営協議会が開かれました。その内容をご報告します。 
 日時 8 月 29 日（木）14:30～15:30                          場所 戸山小学校 会議室 
 

(代表挨拶 大浦代表) 

皆さんこんにちは。ご出席ありがとうございます。2学期が始まりました。皆さん今年の夏はいか

がでしたでしょうか。まだ暑い日が続いていますが、6/29に関東甲信地方の梅雨が例年より3週間も

早く明け、梅雨には人間の体に対して夏を迎える準備の期間ですが、梅雨が明けますと ,猛暑で熱中

症、西日本では豪雨災害あり、心が痛むことがたくさんありました。そうした中ではありましたが、

感動することが二つありました。  

一つ目が、第100回全国高校野球選手権大会で、秋田県県立金足農業高校が大健闘したことです。

連日新聞報道等で記事がたくさん出ていました。優勝校の大阪桐蔭も、史上初となる２度目の春夏連

覇の大偉業でした。金足農業高校の野球部全員が秋田県出身ということも大きな反響を呼んだ一因で

はないでしょうか。  

二つ目が、山口県で行方不明になった2歳の男児を78歳のスーパーボランティア尾畠さんが救出を

したことです。行方不明になって3日目、地元の警察・消防が200人体制で捜しても見つけられなかっ

た男児をわずか2,30分で発見したとのことです。これまでのボランティア活動の経験から、子どもは

道を下らずに山に登ると直感で感じたとのことで凄いと思いました。この二つの事は東北をはじめ、

日本中が感動の渦になったのではないでしょうか。  

今学期もどうぞよろしくお願いいたします。  

 

(学校の状況について 校長より) 

○学校の様子 

・本日は、職員会議のご参観をお願いいたします。職員会議資料を配布しております。 

 ・暑い夏でした。7/21～23夏季施設「女神湖高原学園」へ5年生が行きました。例年にない暑さで2

日目の八島湿原のハイキングを短縮して行いました。 

・夏季水泳も猛暑に対して、水温を下げる注水や水筒持参などの対応し、無事熱中症などになるこ

となく全日程行うことができました。子どもたちの泳力も伸びたと思います。 

・2学期も始まり、子どもたちは元気に登校しています。 

〇夏のワクワクスクールについて 

・海城中高等学校の生徒会を中心に、保善高校、戸山高校の三校の生徒さんにご協力をいただき、

19講座で、延べ参加人数300名を超える児童参加で行うことができました。今回で3回目となり、

酒井教育長もご参観くださいました。 

○開校100周年について 

・9/22(土)百周年記念式典式次第についての報告と祝賀会の流れについて報告、相談をしました。 

 

(支援部の進捗状況について) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新宿区地域協働学校 

運 営 協 議 会 だ よ り 
No.5  平成30年8月         新宿区立戸山小学校 校長 山﨑 涼二  

             地域協働学校運営委員会 代表 大浦 正夫  
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○学習支援部  

◇太鼓支援  

 ・8/25,26日皆中稲荷神社  盆踊り大会にて、戸山小児童と卒業生の中高校生を含め総勢18名で太

鼓を叩きました。後輩が先輩の姿を見て励み、とても素晴らしい演奏ができました。暑さが心

配の中ではありましたが、子どもたちは夢中でがんばり無事演奏し終えました。  

 

 ◇放課後学習支援について  

  ・10月より講師の廣瀬先生がリーダーとなり、早稲田大学の学生７名と一緒に、放課後算数教

室を実施しています。  

 

(H30年度 講演会について) 

  ・地域協働学校  講演会を3学期中に行いたいと思います。講師の方のご希望などご推薦をお願い

いたします。  

    

 (情報・ご意見) 

○海城中高等学校のブロック塀について、戸山小通学路沿いのブロック塀を全て撤去し、アルミ製の

パネルフェンスに作り替えました。他箇所の高さ制限のあるブロック塀は、一部を削除し同仕様の

パネルフェンスを追加する対策で工事が完了いたしました。熱中症対策について、戸山小学校の徹

底した熱中症対策に感服しました。本校も熱中症対策を練り講じました。  

○今年の夏は暑い夏でした。7/20とやままつりの折も、冷房の効いている教室での活動にしていただ

きました。近隣の屋外でのおまつりは中止になりました。また、保育園などでも夏祭りを企画され

ており、戸山小学校での猛暑対策の話などをさせていただきました。戸山小学校のホームページに

夏季水泳の状況を毎回お知らせくださり、いろいろ考えてくださり安心だと思いました。先生方の

ご配慮に感謝します。  

〇とやままつりの際は、いろいろとご協力いただきありがとうございました。先生方の取り計らいで

冷房の効いている教室での活動ができ、問題なく滞りなく活動ができました。来年以降、とやまま

つりの時期など検討していきたいと思います。  

〇西早稲田中学校の地域協働学校主催で、地域と学校、保護者の皆さんでソフトバレーボール大会を

開催しました。みんなで一緒に何かをすることはとてもいいことです。中学校の協議会も広まって

きています。  

〇ラグビーワールドカップが約380日を前にしました。今年の国内のラグビーシーズンは8月末から間

もなく開幕します。日本の天候不順がリスクになり、暑さで言いますと選手たちは、東京の湿度、

温度に耐えられる環境順応を優先する練習しています。  

〇職員会議を参観させていただきありがとうございました。先生方のテキパキした進行で感心しまし

た。 

 

  

 
出席者（順不同・敬称略）  

大浦正夫（代表）  百人町中央町会会長       新倉康夫  百人町中央町会副会長  

早川美奈子（副代表）元ＰＴＡ会長          内田玄司  海城中学高等学教頭（校長代理）  

乗松好美      スクールコーディネーター    白井和美  民生児童委員  

髙橋祐美子     PTA会長            川本亜希子 PTA副会長  

山崎涼二      校長              新宿区教育委員会  

                                （学校）福井 みどり副校長  


